

Agradecimientos a empresa Frontel y particulares por materializar Iglesia siniestrada

Sr. Director:

Quiero solicitar a Ud. que si lo tiene a bien, pueda insertar en su Diario los agradecimientos más sinceros de la Comunidad Católica del sector Villa Cautín al interior de Selva Oscura, a la empresa eléctrica Frontel, representada por su gerente general, don Francisco Allende quien junto a un ejecutivo de Sustentabilidad, don Juan Pablo Cárdenas se comprometieron y cumplieron en la referida oportunidad al hacer las correspondientes instalaciones de energía eléctrica para posteriormente la empresa Codiner continuar con el servicio para dotar de luz a la Capilla. Como Ud. bien sabe, este lugar fue destruido por la acción vandálica provocada por desconocidos, sin embargo quienes amamos a nuestro Señor nos empeñamos en una campaña a la que se sumó toda la vecindad y logramos en definitiva levantar la Capilla, gracias a numerosos aportes, entre ellos los del empresario victoricense, Javier Contreras, gerente de ferreterías Allipén, de don Juan Andrés Teppa, gerente de ferretería La Hormiga; asimismo de don John Mermoud, gerente de ferretería Andina. De igual forma quisiera expresar mis agradecimientos a don Patricio Poza, seremi de Obras Públicas, personero que me aseguró que asfaltarán el camino del cementerio de

Selva Oscura en noviembre próximo.

Son muchas más las personas que contribuyeron con su óbolo para lograr materializar un sueño. Ruego nos disculpen si no los mencionamos. Un sueño decimos, porque cuándo vimos en el suelo la Casa de Dios, nos sentimos destruidos, pero tuvimos la fortuna y la fortaleza que fue nuestro Señor quien nos dió el impulso para hacer posible un proyecto que en un momento lo veíamos lejano. La fe mi estimado Sr. Bustamante, mueve montañas y aquí se corrobora.

Muy agradecido por su publicación

Inés Leiva
Selva Oscura

